



後期前半ハイライト！(その1)

12月に入り、西山にも雪がうっすらと積もりました。2010年ももうすぐ幕を閉じようとしています。4月から子ども達と一緒に生活している担任ですが、わずか8ヶ月の間、身も心も出会った頃よりたくましくなったなあと感じます。前からお家の方にはお話していることですが、特に休まずに元気に学校に来る子が多いことは、本当にうれしいし、感心するところです。子ども達のがんばりに拍手し、また励ましていただいたお家の方に感謝したいと思います。ありがとうございました。一人一人に目を向けても、たくさんの輝いた場面が思い起こされますが、ここでは後期前半ハイライトとして、特に「これは素晴らしい！」と担任が思った、一人一人の輝いた場面を紹介したいと思います。28の輝き。誰のことが、お子さんとお話しながら読んでいただくと幸いです。3回に渡って連載。まずは8名！

(生活から)

けんかして道から落ちた友達のそばを、帰り道一人通りかかり、「大丈夫か」といながら服についた土をはらってあげ、励ました。そのさりげない言葉がけ、行動はとても素晴らしいものです。

班替えをし、なかなか自主学習や音読カードを提出できない友達をいつも励ましていた。その友達も、担任と1対1の教育相談でそのことをとても喜び、「さんと一緒だったからできるようになった。」と感謝していました。

「しっかりと返事をする」ことができる友達がクラスに増えたのは君のおかげ。一人のがんばりが仲間にも広がり、やがて全体が高まりを実感することができました。続けてください。感謝。

(学習から)

算数。書いた式から、その考え方を説明する授業。積極的に前に出てきて、みんな

なにわかりやすく説明をした姿は、正しい答えを教えてくださいただけでなく、自分の考えを発表しようとする勇気を友達に示してくれました。

自主学習では家族新聞を楽しく編集。「ちょっくら計算」「ちょっくら漢字」そして新聞を楽しく読ませる「まえがき」などはアイデア満載。自主学習を読むのがとても楽しみでした。

電磁石の実験では、「鉄芯を磁石にすれば磁力がアップするのでは。」と予想。独自の考えにみんな驚きました。発想する力が素晴らしいと感じました。未来のエジソン！

夏の自由研究発表会。40人の前で発表するはずが187名の全校生の前でに変更。緊張したと思いますが、とても堂々と発表しました。他学年の先生からもたくさんのお褒めの言葉！

(運動から)

・ソフトボールの学習ではキャプテンを担当。なかなか打てない女子に積極的にアドバイス。失敗しても前向きに声かけする姿は、他のキャプテンにも広がりました。

一っ子フェスタで取り組んだソーラン節。家で動画も見て研究。真剣な練習、友達へのアドバイス。踊りながら君の後ろ姿をどれだけたくさんの人が見ていたことか。しっかりとみんなをリードしてくれてありがとう。

今回は火曜日に掲載します。

12月の予定

月	火	水	木	金	土	日
		1	2	3	4	5
		仲良し読書の日	英語活動 5校時実験ショー			
6	7	8	9	10	11	12
心を育む給食週間/クラブ		英語活動	漢字テスト/歯科検診			
13	14	15	16	17	18	19
クラブ	委員会	4時間授業	英語活動	校外子ども会		
20	21	22	23	24	25	26
クラブ	移杖式 仲よし day	仲よし day	天皇誕生日	後期前半終了日	年末休業 2011年1月5日 (水)まで	